

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Richard Quaas

ANFRAGE

30.10.2014

Mietfahräder hinter dem Rathaus am Marienhof

An der Ecke Wein-/Landschaftsstraße, direkt hinter dem Rathaus, stehen seit Wochen mehrere Blöcke von Fahrrädern abgestellt, die ganz offenbar Mietfahräder von Firmen sind, die Stadtrundfahrten mit dem Fahrrad anbieten. Diese Ansammlung von Rädern ist teilweise im Grünzug des Marienhofs und auch am Rand des Fußgängerzonenbereiches der Weinstraße, beim U-Bahneingang abgestellt. Dieser Dauerradparkplatz von kommerziellen Nutzern sieht nicht nur in der Grünanlage unschön aus, sondern nutzt auch städtischen Grund, wo sonst bei kommerziellen Nutzungen eine Sondernutzungserlaubnis gefordert wird.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

1. Ist der Stadtverwaltung dieser seit vielen Wochen, an der Wein-/Landschaftstraße kommerziell genutzte „Radparkplatz“ bekannt?
2. Wenn ja, gibt es für diese Nutzung durch kommerzielle Firmen eine Erlaubnis?
3. Wenn ja, erstreckt sich diese Erlaubnis auch auf Teile der Grünanlage?
4. Wenn nein, ist so eine kommerzielle Nutzung überhaupt zulässig und wenn ja, unter welchen Bedingungen?
5. Haben die zuständigen Stellen der Stadt schon einmal Kontakt mit den Eigentümerfirmen dieser Fahrräder aufgenommen oder bleibt diese Ansammlung von abgestellten, kommerziell genutzten Rädern in einer Grünanlage und im Fußgängerzonenbereich unbeanstandet?

Richard Quaas, Stadtrat



Foto: Richard Quaas, Stadtrat